

viennent piétiner et manger les récoltes, ont été évalués à environ six millions de dollars. Les ministres ont souligné que le Gouvernement fédéral qui n'est juridiquement pas responsable des dégâts causés par les oiseaux migrateurs, était toutefois d'avis que les milliers de Canadiens qui apprécient la chasse aux oiseaux aquatiques, ne voudraient pas que les populations de sauvagines soient fortement diminuées, afin de réduire les déboires économiques que subissent les agriculteurs qui voient leurs céréales consommées par les canards.

MISES EN CHANTIER D'HABITATIONS EN JUIN

Les statistiques provisoires du mois de juin 1972 publiées par la Société centrale d'hypothèques et de logement font supposer, tenant compte des variations saisonnières, un chiffre hypothétique annuel de 261,400 logements, soit une moyenne de 254,500 pour le second trimestre, chiffre légèrement inférieur à la moyenne de 262,300 enregistrée lors du premier trimestre.

En réalité, dans les agglomérations urbaines, la construction de 21,984 unités a commencée en juin, soit une augmentation de 20 pour cent par rapport au même mois de l'année précédente, durant lequel il y eut 18,248 logements entrepris.

Au cours du premier semestre, 92,062 mises en chantier ont été enregistrées, ce qui correspond à une augmentation de 24 pour cent par rapport aux 73,971 unités entreprises l'année passée durant la même période. En comparant par catégories de maisons, il y a eu dans cette période 61 pour cent plus de maisons unifamiliales et 9 pour cent plus de logements dans des bâtiments multifamiliaux.

UN CANADIEN ÉLU PRÉSIDENT DE LA CISL

Le président du Congrès du Travail du Canada, M. Donald MacDonald, a été le premier non-européen à accéder à la présidence de la Confédération internationale des syndicats libres (CISL) au Congrès mondial de cette organisation tenu à Londres récemment.

M. MacDonald, qui dirigeait la délégation canadienne à la réunion internationale de cinq jours, a été un ardent défenseur de la CISL depuis sa fondation en 1949 et il en a été le vice-président en 1969. Le Conseil exécutif, dont il est membre, l'a élu par acclamation pour un mandat de trois ans; il est le premier Canadien à remplir cette fonction.

La CISL, qui représente 60 millions de travailleurs dans près de 100 pays du monde, a son siège social à Bruxelles. Le Congrès du Travail du Canada est un membre dynamique de la CISL qui poursuit un vigoureux programme d'expansion du mouvement syndical international. La fondation de syndicats, là où il n'en existe pas encore, l'aide à leur développement et l'éducation syndicale font partie des nombreux domaines dans lesquels oeuvre la CISL.

ENQUÊTE SUR LES ARTISTES DE LA SCÈNE

Dans le cadre d'une étude annoncée par le Conseil des Arts du Canada, plus de 12,000 artistes canadiens de la scène seront invités à fournir des renseignements sur leur formation, leurs occasions d'emploi et leurs revenus. Ce sera la première enquête générale du genre au Canada. Elle sera exécutée par le ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration pour le compte du Conseil des Arts.

Le Conseil des Arts espère ainsi obtenir un profil plus précis de l'artiste de la scène et des conditions dans lesquelles il exerce sa profession. Les répondants seront interrogés sur leur formation initiale, sur leurs possibilités d'emploi comme artistes professionnels, sur les revenus qu'ils gagnent à ce titre, et sur le temps qu'ils doivent consacrer à d'autres emplois pour remplir des périodes creuses ou pour arrondir leurs revenus. Les résultats de cette étude aideront le Conseil à évaluer ses programmes actuels et à élaborer de nouvelles politiques d'aide aux artistes de la scène.

Les noms des artistes ont été obtenus grâce au concours de l'Association canadienne des artistes de la radio et de la télévision (ACTRA), de l'Union des artistes, des sections canadiennes de l'Actors' Equity Association et de la Fédération américaine des musiciens, ainsi que des principales entreprises de spectacles.

Le Conseil compte être en possession des résultats de cette étude à la fin de l'automne.

PROGRAMME D'EXPANSION AGRICOLE

Le ministre de l'Agriculture, M. H.A. Olson, s'adressant à une assemblée publique à Assiniboia (Saskatchewan), a souligné que le Gouvernement fédéral s'est engagé et est déterminé à jouer un rôle directeur accru dans un programme à long terme d'expansion du marché pour les cultivateurs canadiens.

Le ministre a fait remarquer que l'agriculture canadienne est en plein essor. "Le temps est bien choisi, a-t-il dit, pour intensifier les efforts de commercialisation en vue d'accroître les exportations, ce à quoi le Gouvernement fédéral actuel travaille depuis 1968."

M. Olson a précisé plusieurs moyens par lesquels le Gouvernement fédéral est prêt à aider l'expansion du marché pour l'agriculture canadienne:

- par l'intermédiaire d'une direction et d'une main-d'oeuvre accrues afin d'aider à vendre plus de produits agricoles et alimentaires canadiens à l'étranger;
- par la préparation d'études de marché, suivies d'enquêtes sur place et de contacts afin de découvrir les besoins spécifiques pour acquérir de nouveaux marchés et étendre ceux qui existent déjà;
- par l'emploi des ressources du Gouvernement fédéral pour aider le secteur agricole à satis-